

Haiti : Le Premier ministre de facto installe un Haut conseil de transition



La Havane, 7 février, (RHC)- Le Premier ministre haïtien, Ariel Henry, a procédé ce lundi à l'installation d'un Haut conseil de transition, formé de trois membres.

Au cours d'une cérémonie à Port-au-Prince en présence des diplomates en poste en Haïti, de représentants de la société civile et de partis politiques, entre autres, le chef de gouvernement de facto a

déclaré que l'installation du Haut conseil de transition s'inscrit dans une « dynamique qui, depuis l'accord du 21 décembre 2022, est sur le point de marquer l'histoire de la nation et de montrer au reste du monde que les Haïtiens peuvent s'entendre entre eux, en vue de trouver des solutions durables pour la bonne marche du pays ».

Il y a vu le début de la fin du dysfonctionnement des institutions démocratiques en Haïti.

Rétablir la sécurité et freiner les actes de banditisme, continuer la réforme économique, réviser la Constitution, réaliser de bonnes élections sans parti pris et remettre le pouvoir aux élus sont les cinq chantiers, sur lesquels devraient porter les prochains travaux, a annoncé Ariel Henry.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/312969-haiti-le-premier-ministre-de-facto-installe-un-haut-conseil-de-transition>



Radio Habana Cuba